

LA VANGUARDIA Diario de la mañana

Fundado el 13 de Junio de 1897. — Redac. Administración y Talleres: Perú 1537.—U. T. 0478, B. Orden.—Correspondencia de Redacción a LA PROTESTA.—Giros a M. Torrente

SUSCRIPCIÓN MENSUAL Incluido el SUPLEMENTO \$ 2.50

CLASISMO E INSOLIDARIDAD

No nos hacía falta la experiencia del reciente paro en pro de la libertad de Radowitzky, para definir la conducta del propio movimiento...

Atletismo y feminidad

El régimen fascista, con su culto de la fuerza y su adiestramiento de las masas ciudadanas, está mirando las bases del poder espiritual de la Iglesia romana...

DOCUMENTOS PARA LA HISTORIA

La obstrucción hecha al movimiento del 14 por parte de los elementos calificados...

LA JUSTICIA CONTRA LA JUSTICIA

Un juez de instrucción de esta capital acaba de sobreseer el proceso establecido a indicativa del magistrado que lleva a cargo...

MONARQUÍA Y FASCISMO

En el senado italiano, sin discusión alguna se aprobó el proyecto que incorpora al fascismo al Estado, subordinando a la autoridad del partido gobernante la soberanía del rey...

En la discusión relativa al proyecto de ley en debate que no fue debatido me abraza y se abraza el discurso que había preparado...

Me constreñiré, por consiguiente, a una breve pero quizá no superficial declaración: este proyecto sólo motivo no sólo a movimientos cuya finalidad se comprende fácilmente...

Queremos elevar de inmediato nuestra protesta — dice "Observador Romano" — ante dicho concurso atlético femenino que repite la ofensa contra la civilización cristiana del pueblo...

Así se explica la actitud de vergonzosa tracción observada en ésta y en toda oportunidad semejante, por la prensa que responde al socialismo...

OPINION DE "LIBERTAD" El redactor de la página obrera de este órgano que, como se sabe, pertenece a la fracción del socialismo nacionalista...

Y, finalmente, para que sea más completa la negación del tan unánime espíritu de clase, que debiera ser traducido en actos de defensa del proletariado frente a las injusticias...

La ley que incorpora, el fascismo al Estado, convalida el régimen tradicional — a la espera del momento oportuno para convertirse en emperador del nuevo imperio romano.

Así se explica la actitud de vergonzosa tracción observada en ésta y en toda oportunidad semejante, por la prensa que responde al socialismo...

COMENTARIOS DE "LA VANGUARDIA" La verdad es que, a pesar de todo, el paro por la libertad de nuestro hermano...

COMENTARIOS DE "LA VANGUARDIA" La verdad es que, a pesar de todo, el paro por la libertad de nuestro hermano...

La justicia contra la justicia

Un proceso moral a la policía resuelto con la complicidad de los jueces

Un juez de instrucción de esta capital acaba de sobreseer el proceso establecido a indicativa del magistrado que lleva a cargo en el juzgado del crimen de La Plata...

La Prensa comenta el resultado de esa vez del proceso de Vicente López, aceptando como victioso el procedimiento empleado por la policía de investigaciones de la capital federal...

La Prensa comenta el resultado de esa vez del proceso de Vicente López, aceptando como victioso el procedimiento empleado por la policía de investigaciones de la capital federal...

La Prensa comenta el resultado de esa vez del proceso de Vicente López, aceptando como victioso el procedimiento empleado por la policía de investigaciones de la capital federal...

La Prensa comenta el resultado de esa vez del proceso de Vicente López, aceptando como victioso el procedimiento empleado por la policía de investigaciones de la capital federal...

En el senado italiano, sin discusión alguna se aprobó el proyecto que incorpora al fascismo al Estado, subordinando a la autoridad del partido gobernante la soberanía del rey...



